



Son muchas las competiciones internacionales de gran nivel a las que estamos acudiendo en este año 2015. Las tres últimas semanas hemos participado en la siguientes: La COPA DEL MUNDO DE ANADIA (PORTUGAL), entre el 22 y 25 de Mayo, donde compitieron Claudia Colom (que pasó a dos finales), Natalia Ros y Eva Pérez, que también cuajaron una buena actuación en su debut con la selección nacional absoluta; la FLANDERS INTERNATIONAL TEAM CHALLENGE, en Ghent - Bélgica, donde Natalia y Claudia formaron parte del equipo nacional español que se clasificó para la final, en la que se clasificaron en un fenomenal sexto lugar.

Una semana más tarde, la primera del mes de junio, nos plantamos en Alemania para participar en la BAVARIAN OPEN CUP,.....

.....con varios equipos del Xelska, dos femeninos y uno masculino, donde conseguimos el primer puesto por equipos, así



como diversos resultados en la clasificación individual. Los componentes masculinos fueron Guillermo Soriano, Pere Miquel Mir, Tià Llodrà, Kevin Vich, Gonzaga Aragón y Nicolau Mir, mientras que nuestras féminas fueron Cinthia Pérez, Andrea Fernández, María Vives, Paula Rubí, Aida Coll y Rocío Aguilera.

Para acabar esta serie de competiciones, el 20 de Junio, Carolina Sanchez participó en Alsacia (Francia) en la ALL STAR GYM, con el combinado internaiconal que se enfrentó a la selección alsaciana.